

LEMBAR PERSETUJUAN PEMBIMBING  
SKRIPSI  
FUNGSI DAN KEDUDUKAN CERITA RAKYAT  
MAKAM KERAMAT *DOJ BORE* BAGI MASYARAKAT MENDA'AN

OLEH

SRI RUKMINI  
NIM. 311 410 059

Telah diperiksa dan disetujui untuk diuji

Pembimbing I



Prof. Dr. H. Moh. Karmis Baruadi, M.Hum  
NIP. 19581026 198603 1 004

Pembimbing II



Dr. Fatmah AR. Umar, M.Pd  
NIP. 1960010 198803 2 002

Mengetahui,  
Ketua Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia



Prof. Dr. Supriyanto, M.Pd  
NIP. 19680806 199302 1 002

LEMBAR PENGESAHAN PEMBIMBING

FUNGSI DAN KEDUDUKAN CERITA RAKYAT  
MAKAM KERAMAT *DOI BORE* BAGI MASYARAKAT MENDA'AN

OLEH

SRI RUKMINI  
NIM. 311 410 059

Telah dipertahankan di depan dewan penguji

Hari, tanggal : Senin, 29 Desember 2014

Waktu : 08.00-09.00 WITA

Penguji :

1. Dr. Ellyana G. Hintia, M.Hum

1. ....

2. Dr. Sance A. Lamusa, M.Hum

2. ....

3. Prof. Dr. H. Moh. Karmin Barnadi, M.Hum

3. ....

4. Dr. Fatmah AR. Umar, M.Pd

4. ....

Gorontalo, 29 Desember 2014

DEKAN  
FAKULTAS SAstra DAN BUDAYA  
UNIVERSITAS NEGERI GORONTALO

Dr. H. Harjo Malik, M. Hum  
NIP. 19661004 199303 1 010

## ABSTRAK

Sri Rukmini. 2014. Fungsi dan Kedudukan Cerita Rakyat “ Makam Keramat *Doi Bore* “. Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Sastra dan Budaya, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I: Dr. H. Moh. Karmin Baruadi, M.Hum dan Pembimbing II: Dr. Fatmah AR. Umar, M.Pd.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah (1) bagaimana fungsi “ cerita rakyat Makam keramat *Doi Bore* “ bagi masyarakat Menda’an?, (2) bagaimana kedudukan cerita rakyat Makam keramat *Doi Bore* “ bagi masyarakat Menda’an?. Tujuan dari penelitian ini yakni (1) mendeskripsikan fungsi cerita rakyat “ Makam keramat *Doi Bore* “ bagi masyarakat Menda’an, (2) mendeskripsikan kedudukan cerita rakyat “ Makam keramat *Doi Bore* “ bagi masyarakat Menda’an.

Data primer atau data pokok yakni kata-kata yang terdapat dalam teks cerita rakyat makam keramat *Doi Bore* yang memiliki makna, sedangkan data sekunder atau data pendukung yakni jawaban yang diperoleh dari informan yang mengetahui cerita rakyat makam keramat *Doi Bore*. Sedangkan Sumber data yang utama dari buku kumpulan cerita rakyat Buol, sedangkan data sekunder dari informan yang bertempat tinggal di Desa Mendaan. Metode yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah teknik wawancara, catat, rekaman, dan dokumentasi. Teknik analisis data digunakan langkah-langkah sebagai berikut: (1) transkrip data dari hasil rekaman ke dalam bentuk tulisan, (2) menerjemahkan data dari hasil rekaman, (3) klasifikasi data dari hasil wawancara dan data yang ada dalam teks cerita rakyat “ Makam keramat *Doi Bore* “ mengenai fungsi dan kedudukannya, (4) menganalisis data dari hasil wawancara dan data yang ada dalam teks cerita rakyat “ Makam keramat *Doi Bore* “ mengenai fungsi dan kedudukannya, (5) membuat simpulan fungsi dan kedudukan cerita rakyat “ Makam keramat *Doi Bore* “.

Hasil penelitian dan pembahasan menunjukkan bahwa cerita rakyat “ Makam keramat *Doi Bore* “ banyak mengandung nasihat, yang berguna bagi pembaca khususnya masyarakat Buol terlebih masyarakat Menda’an. Cerita rakyat ini berisi pesan-pesan moral dari para leluhur Buol untuk disampaikan kepada generasi penerus di Buol agar dapat bercermin diri. Cerita rakyat ini

juga berfungsi sebagai media pembelajaran dan penyampai pesan. Sedangkan untuk kedudukannya cerita rakyat ini, media untuk memberikan pengetahuan kepada semua masyarakat Buol. Media pengetahuan tersebut berbentuk nasihat untuk disampaikan kepada seluruh masyarakat Buol khususnya masyarakat menda'an.

**Kata kunci:** Fungsi, Kedudukan, Cerita Rakyat “ Makam keramat *Doi Bore* “, Masyarakat Menda'an.